
令和６年度第１回社会福祉審議会児童福祉専門分科会（令和６年４月４日（木）） 

報告事項：子どもの貧困対策の推進に関する部会の廃止について 

 

こども未来課： （報告事項の説明） 

安 部 会 長 ： 「子どもの貧困対策の推進に関する部会」が社会福祉審議会に設置されて

いるため、廃止について社会福祉審議会にかけるということか。 

こども未来課： そのとおり。 

安 部 会 長 ： 部会の廃止は議会にかけなくてよいのか。 

こども未来課： かけなくて良い。 

安 部 会 長 ： 福岡県社会福祉審議会児童福祉専門分科会は残るのか。 

こども福祉課： 残る。 

安 部 会 長 ： 社会福祉審議会とは別にこども計画に係る審議会を作り、そこでこどもの

貧困対策についても話し合うため、「子どもの貧困対策の推進に関する部

会」を廃止するということか。 

こども未来課： こどもの貧困に関わる計画を含めた色々なこども政策を一本化したこども

計画を来年度策定する。それに併せてこども審議会を設置する。 

新たに設置するこども審議会に、従来と同じ審議機関として各分野の部会

と同じ形のものを設置するため、今までの「子どもの貧困対策の推進に関

する部会」を廃止とさせていただきたい。 

来年度、こども計画を策定するにあたって審議会でも諮るが、幅広く意見

を聞くために、まずは関連する分野の実務者が県内の実情を踏まえた議論

を行う場を設けたいと考えている。 

また、困窮しているこどもの支援を行っている団体にも、訪問をして個別

に意見を聞くといったことも想定し、幅広い意見を聞きながらこどもの貧

困対策をこども計画の中に反映していくこととしている。 

その上で、計画に記載された施策の進捗状況の確認は、新たに設置される

こども審議会の中で行っていくことを想定している。 

安 部 会 長 ： では、この部会はなくなるが、引き続き別の審議会で審議を行っていくと

いうことでよろしいか。 

各 委 員 ： はい。 

 


